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Aos 20 (vinte) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às nove horas 
(09:00), presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 09ª Sessão Ordinária, do 1º 
semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º Secretário a chamada dos Senhores 
Vereadores e Vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1. PROJETO DE LEI Nº005/2022, DE 13 DE 
ABRIL DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE SOBRE 
AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA ELABORAÇÃO E EXECUÇÃO DO ORÇAMENTO PARA 
O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2023, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. PROJETO DE LEI 
Nº01/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, QUE DISPÕE 
SOBRE A DENOMINAÇÃO DE CRECHE NO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. 
Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente em exercício 
solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras 
Vereadoras. Presentes os Vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira.  Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 
matérias: 1. EM ÚNICO TURNO  A INDICAÇÃO Nº03/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA 
KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PARA QUE 
SEJAM DESTINADOS KITS MULTIMÍDIAS PARA CADA SALA DO 06º AO 09º ANO DO ENSINO 
FUNDAMENTAL DAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO  A INDICAÇÃO Nº05/2022 DE 
AUTORIA DA VEREADORA LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA CONSTRUÇÃO DE UMA 
PRAÇA NA “RUA DO CARIRI”, LOCALIZADA NO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, NESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A 
RENOVAÇÃO DE INDICAÇÃO Nº06/2022 DE AUTORIA DA VEREADORA LARISSA 
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ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE APOIO DA GUARDA 
MUNICIPAL NO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº 01/2022 DE 
AUTORIA DOS VEREADORES E VEREADORAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/AL, 
ACERCA DO FALECIMENTO DA SRA. MARIA CÍCERA DA SILVA SIQUEIRA, CONHECIDA COMO 
“TITA”, FALECIDA EM 12/04/2022 NO HOSPITAL JOSÉ VÂNIO DE BARROS MORAES, NESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a 
palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Agradece aos colegas 
vereadores pela votação favorável a sua indicação e fala que espera que essa indicação seja 
realizada. Fala que como professora, ver a necessidade dos kits multimídias para cada sala 
do 06º ao 09º ano do ensino fundamental das escolas da rede pública municipal de ensino 
de Capela/Al, pois ajuda muito no desenvolvimento dos alunos. Faz uma explanação sobre a 
indicação dos notebooks para os professores e frisa a importância deles em sala de aula, 
pede ao Prefeito que veja a possibilidade de realizar. Parabeniza a Vereadora Larissa, pelas 
indicações, sempre bem vindas. Aproveita o ensejo e fala de uma indicação de sua autoria, 
feita há tempos atrás, onde solicita mulheres na guarda municipal, que salvo engano é 30%. 
Pede ao Gestor que reveja essa indicação. Parabeniza pelo dia de ontém, onde participou 
junto de alguns vereadores na “2ª Conferência Intermunicipal da Educação” CONAE 2022, 
onde se tratou do plano nacional da educação, que é de grande importância para o 
desenvolvimento da educação no país. Finaliza as palavras, parabenizando os 
aniversariantes do mês de abril, Sua tia Rosinha, sua Sogra Dona Aparecida, Willyson, sua 
afilhada Karine, Katarine, Cícera, Adelminho e seu irmão Kassio Cesar. Agradece o espaço. E 
assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida. 
Saúda a todos. Agradece a todos pela aprovação das indicações da sua autoria. Parabeniza a 
Vereadora Kalline pela indicação dos kits multimídias, de grande importância para a 
educação. Faz uma explanação sobre suas indicações, a da construção de uma praça na “Rua 
do Cariri”, localizada no Povoado de Santa Efigênia, de grande importância para o distrito, 
como também a da para instalação de um ponto de apoio da guarda municipal no povoado 
de santa efigênia, trazendo mais segurança para quem ali reside. UM APARTE VEREADOR 
FERNANDO MALTA, fala que aos demais vereadores que podem renovar as indicações que 
não foram atendidas. A Vereadora Larissa, fala do campo de futebol do povoado, como 
também a climatização das salas de aula, as UBS’S, dentre outras. Agradece o espaço. E 
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assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa. Saúda 
a todos. Primeiramente fala sobre a equatorial do município, onde o povo vem sofrendo 
com o descaso. Convida os nobres vereadores, para irem à equatorial, comprar soluções. O 
Vereador Gustavo. Manda uma mensagem para secretaria de obras, informando que no 
Messias Moreira I, tem uma grade com uma pedra, pede que resolvam essa situação. UM 
APARTE VEREADORA LARISSA, agradece ao Gestor por terem passado à máquina na estrada 
do povoado de Santa Efigênia. O Vereador Gustavo, pede mais uma vez a limpeza das 
bueiras da cidade. Mais uma fez fala do aumento da educação e pede a secretária 
esclarecimentos sobre o reajuste. UM APARTE VEREADORA KALLINE, fala que estiveram 
com a secretária e ficou marcada uma reunião com os vereadores e o SINTEAL. UM APARTE 
VEREADOR JOSÉ LUIZ, pergunta o porquê da secretária da educação não convocar a Câmara 
de Vereadores para esclarecimentos. O Vereador Gustavo, fala que a secretária tem que vir 
à casa dar esclarecimentos sobre o aumento da educação. Mais uma vez pede a secretaria 
de obras, a limpeza das praças. Parabeniza todos os vereadores pelas indicações. Cobra do 
Sr.Gestor retorno das indicações. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José 
Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Em nome da Sil e Dr Diogenes, presentes em 
plenário. Começa suas palavras falando sobre a casal, quem vem deixando a desejar no 
fornecimento de água do município. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala da moção de 
pesar da artesã “Tita” e saúda os familiares presentes no plenário. O Vereador José Luiz 
pede ao Sr. Presidente para oficiar a casal e pedir esclarecimentos sobre as faltas de água. 
Como também fala da equatorial e dos transtornos que vem ocorrendo no município. Pede 
que tomem medidas para solucionar esses problemas. UM APARTE VEREADOR FERNANDO 
MALTA, fala que equatorial já foi oficializada. O Vereador José Luiz, fala que faz cobranças 
para melhorias no município. UM APARTE VEREADORA KALLINE, fala que a secretária de 
educação informou que o projeto está encontra-se pronto. O Vereador José Luiz, saúda a 
família enlutada da Tita, presente em plenário. Parabeniza a equipe do bike clube e a equipe 
da trilha do vale, que farão um evento dia 24.04.22. Parabeniza a sua mãe Tâmara, pela 
passagem do seu aniversário que será dia 24 e a deseja tudo de bom. E assim se despede. 
Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a mesa em nome da 
Vereadora Larissa. Saúda a família da Sil e deseja os mais sinceros sentimentos. Parabeniza 
os vereadores pelas indicações e frisa que são todas bem vindas. Fala que participou junto 
aos vereadores: Fernando Malta, Heitor e Eládio e Kalline, na “2ª Conferência Intermunicipal 
de Educação” e parabeniza todos da educação pela organização, em especial a Hiolanda. 
Corrobora com as cobranças dos veredores em relação a equatorial. Pede aos amigos que 
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busquem uma forma de ajudar a população. Fala que junto da Vereadora Kalline,  está 
buscando respostas para a classe da educação. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Pede ao Sr. Presidente, uma 
moção de aplausos para o amigo Pedro Henrique, organizador da trilha do vale, onde 
realizará um evento no próximo domingo, trazendo pessoas de outros municípios, 
valorizando o comércio de Capela. Faz um apelo ao secretário de obras, que mande uma 
equipe passar a máquina na estrada do mucuri, que encontra-se em situação ruim. UM 
APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que recebeu uma mensagem de um funcionário que vem 
sofrendo perseguição, por parte da secretária de educação, por cobrar melhorias no setor de 
trabalho. O Vereador Jackson fala que a classe da educação pode contar com seu apoio. 
Pede a secretária de educação, que veja uma possibilidade de vir à Câmara, prestar 
esclarecimentos sobre as cobranças da classe da educação de Capela. Corrobora com as 
palavras dos nobres vereadores, referente as cobranças à equatorial. E assim se despede. 
Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Fala sobre as 
obras de Santa Efigênia, onde a Vereadora Larissa reivindicou melhorias no distrito. Fala que 
considera a população daquele povoado sofrida. Diz que tem uma pauta muito boa para 
Santa Efigênia e que tem muitas obras para aquela localidade. Fala da educação e diz que é a 
favor da classe, que vem reivindicando os seus direitos. Fala que será pagoo reajuste e será 
retroativo. Fala que o Gestor não quer prejuízo à classe da educação. Fala ao Vereador 
Gustavo, que as indicações estão sendo atendidas e diz que é nítido pelas obras realizadas 
na cidade. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, Vereador Fernando 
Antônio Lucena Malta. Saúda a todos que estão no plenário, em nome do João das Alagoas e 
da Sil. Inicia falando que participou da “2ª Conferência Intermunicipal de Educação”, que 
teve como temas: Inclusão, Equidade e Qualidade. Fala que hoje está tendo assembléia do 
SINTEAL e frisa que ao terminar a sessão, irá dar todo apoio à classe da educação. Fala à 
secretária de educação, que a reunião terá que ser aqui na casa, na próxima terça-feira 
(03.05.2022) às 15:00 horas, para esclarecimentos sobre o reajuste. Fala que a Casa 
Legislativa não é inimiga da educação. Destaca que a função primordial dos vereadores é 
fiscalizar e legislar. Parabeniza a Vereadora Larissa e Vereadora Kalline pelas respectivas 
indicações, todas de extrema importância. Fala da indicação da sua autoria de ofertar cursos 
para os guardas municipais efetivos. Corrobora com os nobres vereadores referentes as 
cobranças à casal e à equatorial. Fala da moção de pesar da Tita, que faleceu semana 
passada e destaca que irá entregar à família logo após o término da sessão. Deseja os 
sentimentos aos familiares. Fala da volta do “Curso Qualifica Brasil”, que irá retornar no 
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próximo sábado. Finaliza dizendo que dia 24 de abril, terão dois eventos na nossa cidade, da 
bike clube, como também a trilha do vale, organizada pelo primo Pedro Henrique, Jonas 
Bastos e Walisson. Corrobora com as palavras do Vereador Jackson Crisóstomo para 
homenagear com a moção de aplausos na próxima sessão, o primo Pedro Henrique. Fala que 
recebeu uma reclamação, que não foi dado uma moção de aplausos  a equipe das trilheiras e 
pede ao Vereador José Luiz que faça essa moção homenageando essa equipe de mulheres 
trilheiras. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 09ª Sessão Ordinária e 
convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 10ª sessão ordinária, a se realizar no 
dia 04 de maio de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana 
Alves de Lima, lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro 
da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de Melo.     

Em 20 de Abril de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


